
    نقطة مراجعة بيان :منتدى السياسات الافتراضي لـ 

 

ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي.ملاحظة:

تنشر هذه الملفات لتكون عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

 مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية.بمثابة 

 نقطة مراجعة بيان   –| منتدى السياسات الافتراضي  

 بتوقيت ماليزيا إلى   – حزيران )يونيو(  الثلاثاء 

 

صباح الخير، ومساء الخير وطاب مساؤكم، جميعاً، أنا جوليا تشارفولين من فريق دعم     جوليا تشارفولن: 

بجلستنا الأولى اليوم مع   مرحباً بكم في الاجتماع الافتراضي لـ  .

الساعة   حزيران )يونيو(  يوم الثلاثاء  نقطة مراجعة بيان

   منسق. بالتوقيت العالمي ال 

 

وهو   لن نقوم بإجراء مكالمة هاتفية اليوم من أجل الوقت ولكن سيتم ملاحظة حضور أعضاء 

نظرًا لظروف انفجار   . ومحضر  الخاص باجتماع  متوفر في ملحق بيان 

إلى   المؤسف الذي حدث في التاريخ الأول للاجتماع، ستتحول جلسات مجتمع  

على   في ندوة وليس إلى جلسات عادية لباقي الاجتماعات.  ب على غرف الوي 

لكي   من التحدث، يجب أن يتم تحديده على أنه عضو في اللجنة.  الويب حتى يتمكن عضو 

باستخدام   إلى تسجيل الدخول إلى غرفة  بذلك تلقائياً، يحتاج أعضاء  يقوم 

باستخدام ارتباط فردي تم إرساله إليهم عبر البريد   إلى غرفة أو الانضمام  قائمة بريد 

على رفع اليد أو رؤية أسماء أعضاء اللجنة الآخرين،   في حالة عدم قدرة عضو  الإلكتروني. 

فقد يحتاج إلى مغادرة الغرفة والانضمام مرة أخرى باستخدام الرابط الفردي المرسل عبر البريد  

الكثير من   ، سيختبر أعضاء عند التعرف على أعضاء اللجنة في غرفة  الإلكتروني. 

العادية مع القدرة على إعادة تسمية أنفسهم   رفة المعلومات والوظائف التي شاهدوها في غ 

إذا استخدمت عنوان بريد إلكتروني   للحضور من خلال إدخال اسم المشارك أو لقبه أو بلده أو وفده. 

مزودة بميزة الأسئلة والأجوبة في   غرفة  مختلف، فلن تتم ترقيتك ولن تتمكن من التحدث. 

  . سفل نافذة  في صندوق في أ   خاصية الدردشة. 

 

 إذا كنت ترغب في طرح سؤال أو إبداء تعليق يرجى كتابته في جواب الأسئلة والأجوبة  

عن طريق بدء الجملة وإنهاءها بالسؤال أو التعليق للسماح لجميع المشاركين برؤية طلبك  

ة  والتي ستشمل اللغات الست للأمم المتحد الترجمة لـ  ويرجى جعله قصيرًا إن أمكن. 

 والبرتغالية ويتم إجراؤها باستخدام الترجمة الفورية عن بعد التي يتم تشغيلها بواسطة تطبيق 

يتم تشجيع الحاضرين على التنزيل من الرابط في دردشة   .
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 من   الصفحة 

سيتم كتم  على الويب. أو إذا كان مستند تفاصيل الاجتماع على صفحة موقع  

إذا كنت ترغب في التحدث، ارفع   ا لم تدخل في قائمة الانتظار للتحدث.صوت الميكروفون م

سيقوم الدعم الفني بإلغاء كتم صوتك بمجرد إعطائك الكلمة من قبل قائد  . يدك في غرفة 

  عند التحدث تأكد من كتم صوت جميع أجهزتك الأخرى بما في ذلك ما في التطبيق.   الجلسة. 

 

الأخرى لمعايير السلوك المتوقعة   سة مثل جميع أنشطة أخيرًا، تخضع هذه الجل 

يسرني الآن أن أعطي الكلمة   ستجد الرابط في الدردشة للرجوع إليه. . لمؤسسة 

   ، منال إسماعيل.لرئيسة 

 

 

صباح الخير،   يديو ولكن لا بأس.شكرًا جزيلاً يا جوليا، لم أتمكن من تشغيل الف منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

كما ذكرت جوليا، من المقرر أن تعقد هذه الجلسة لمدة   ومساء الخير وطاب مساؤكم، جميعاً.

خلال نقطة المراجعة الأولى هذه، نحتاج   ساعة وهذه هي المناقشة الأولى التي لدينا حول بياننا.

ت المحتملة للبيان التي نود أن نفكر إلى تأكيد أو التخطيط لصياغة البيان، وتحديد الموضوعا 

فيها في البيان، ثم نبدأ أو نناقش في النهاية ما نحتاج إلى مناقشته تحت كل موضوع، وأيضًا  

 تعيين أصحاب القلم والكتابة. 

 

كالعادة، سيساعد موظفو الدعم في الأجزاء أو النصائح التي لا علاقة لها بالمواد، سواء كانت  

بتوفير لغة البيان لأجزاء أخرى من البيان،   أن يقوم أعضاء ومراقبو وآمل  مشورة أم لا.

والقسم   مع أي موضوعات ذات أهمية بالنسبة لـ  التوافقية  وبالتحديد مشورة 

لذلك، دعوني أولاً أؤكد خطتنا لصياغة البيان وما   إلى المجلس.  الثالث هو متابعة مشورة 

  اق على المدة التي نريد بها تعميم البيان قبل اعتماده ونشره على الإنترنت. إذا كان بإمكاننا الاتف

ساعة بعد تعميم البيان، مرة أخرى، طُلب   ، أعتقد أننا قد أعطيناها أكثر من مثل 

  ، لذا أتساءل كم من الوقت يرغب زملاء منا أن نعطي المزيد من الوقت في 

   . قبل اعتماد بيان 

 

 المرجو الانتظار... 
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 من   الصفحة 

كمواضيع   و  بناءً على الأولويات، أعتقد أن لدينا إجراءات لاحقة وإساءة استخدام 

وشكرًا لكم،   لذا فهذه إمكانات بالطبع ستكون فعالة في البيان. . ذات أولوية بالنسبة لـ 

إن وجد ولكن أيضًا  حيث يمكن للزملاء البدء في إدراج النص  فابيان لعرض 

ودعوني   في هذه الأثناء ننتظر رفع الأيدي؟ عرض العملية التي سوف نتبعها في تجميع البيان.

 -  و    إذن أعضاء  أستعرض لكم المستندات. 

 

 منال.   جوليا تشارفولن: 

 

 نعم. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 

 أرى كافوس يرفع يده. عذراً على المقاطعة.   جوليا تشارفولن: 

 

 

حسناً، شكرًا لك جوليا لإخباري، أعتذر لأنني كنت على علامة التبويب الخطأ،   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

   فهيا يا كافوس وأعتذر لتجاهلك. لاً من أعضاء اللجنة.على الحضور بد

 

 

 هل يمكنكم سماعي الآن؟  كافوس أراستيه:

 

 

 نعم. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 
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 من   الصفحة 

صباح الخير مساء الخير ومساء الخير للجميع فقط أرجو ألا أكون قد قاطعتكم، لأنكم اثرتم    كافوس أراستيه:

سؤالا كم من الوقت نحتاج ان نعطيه للزملاء للرد على مسودة البيان آسف اعتقد اننا مقيدون  

ساعة   أقترح أنه في حالة عدم وجود أي معارضة، فإننا نحافظ على  بعدد الأيام المتاحة لنا. 

ساعة أن الناس لديهم فرصة للتشاور مع   لأن الاختلافات الزمنية ستكون ملائمة خلال 

أقترح أنه في حالة عدم وجود أي معارضة   زملائهم والأقسام والحصول على أي إجابات. 

لذلك، وبسبب المهلة الزمنية التي لدينا، ولأننا يجب أن نصدر البيان قبل يوم واحد تقريباً من 

 ساعة للرد على البيان.  ن أمكن، فإننا نحافظ على مهلة النهاية إ

 

سيكون جيدًا إذا كان لديكم   وبعد أن قلت أنني أعتقد أنه على الرغم من أن كل بيان من 

أي نصيحة، إلا أنه ليس من الضروري إذا لم يكن لديكم أي موضوع تم طرحه حديثاً ولم نرد  

لك يجب أن نبدأ بموضوع أي نصيحة ممكنة ثم نتخذ  عليه قبل أن نحتاج إلى بدء موضوع لذ

كان عندما دعونا المجلس   آخر شيء لدينا في اجتماع  مسارًا طبيعياً للعمل.

وقدمنا الأسئلة والآن أسئلتنا واضحة جدًا، ونتوقع منهم أن يقدموا بعض الردود القصيرة جدًا  

لا أعتقد أنه من الجيد أن نقول أن لدينا اجتماع  .جدًا في الاجتماع بطريقة أكثر رسمية لسؤالنا

لذا علينا أن نقول ما كان في هذا الملخص الموجز   تم طرح الأسئلة التالية ونقطة.  للمجلس.

للغاية للإجابات في مجالات معينة التي سألناهم عنها، هل من الممكن أنه على سبيل المثال  

الوقت المناسب وهكذا، لذا هذه هي الأشياء التي   ربما نعم، سنتخذ الإجراءات اللازمة، في 

   أردت أن أثيرها.

 

أنا آسف في بداية مناقشتك اعتقدت أنه من الأفضل إثارة ذلك في كل اجتماع مع أي دائرة  

انتخابية بعد القول أننا التقينا بهم أو أننا قابلناهم، يجب أن نقول أن ما هو الموضوع الرئيسي  

وقد عكس هذا البيان ولكن لم يقل أننا التقينا بهم أو   نتيجة تلك المناقشة؟  الذي ناقشناه وما هي

 أتوجه بجزيل الشكر إليكم. وماذا إذن؟ أثارنا نقطة الاهتمام. 

 

 

نقطة   لذا، دعونا نأخذها شكرا جزيلا لك كافوس وشكرا لإثارة النقاش وكسر الجليد. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

تلو الأخرى حتى في النقطة الأولى الخاصة بكم فيما يتعلق بالوقت الذي يمكن أن نعطيه للجميع 

لمراجعة البيان بتوقيتهم الزمني، أوافق على أنه إذا لم يكن هناك اعتراض، أن نتبع ما اقترحته  
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 من   الصفحة 

يجب  ساعة من تعميم البيان الختامي، الذي  أي بعد  وما اتبعته بالفعل في 

الموافقة عليه تقريباً، لذلك إذا كانت هناك أي تعليقات نهائية، وأعتقد أن ما فعلناه في المرة  

الأخيرة كان إغلاق عمل يوم الجمعة في أي منطقة زمنية، لذلك إذا لم يكن هناك أي اقتراحات،  

 ضلك.يمكننا المضي قدمًا في هذا، لكني أرى أن فنسنت يرفع يده، لذا، فنسنت، تفضل من ف

 

 

 هل يمكنكم سماعي؟ نعم، مرحبا منال.    فينسنت جويلارت:

 

 

   نعم، فنسنت، بصوت عالٍ وواضح. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 

 

   هل تسمعونني جيدًا؟  فينسنت جويلارت:

 

 

 سماعي؟ نعم، فينسنت، هل يمكنك : منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية

 

 

 عذرًا. نعم.   فينسنت جويلارت:

 

 

 حسناً. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 

 

حسناً، بادئ ذي بدء، مرحباً وصباح الخير وطاب يومكم ومساء الخير للجميع،  هذا خطأ مني.   فينسنت جويلارت:

أننا سعداء بوجود ترجمة مباشرة بجميع  ويسعدني جدًا أن أكون معكم جميعاً اليوم، وبالنظر إلى 
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 من   الصفحة 

)كلام للمترجم( أود أن أقول شيئاً عما قاله   لغاتنا المعتادة، أعتقد سوف أتحدث بالفرنسية. 

أعتقد أنه سيكون   كافوس للتو من حيث الخط الزمني الذي يتعين علينا التحقق من صحة البيان.

قضاء المزيد من الوقت، أعتقد أن هذا  ساعة فقط حيث يمكننا حقاً  من المؤسف استخدام 

أود أن أعود إلى ما قاله   ساعة هي الحد الأدنى.  أعتقد أن  سيتيح مشاركة أفضل للبعض منا. 

ساعة   ساعة ولكن  جورج في الدردشة في تعليقاته، وأعتقد أنه يمكننا حتى التفكير في 

أنه يمكننا جميعاً أن نستخدم   نحن في وضع صعب وأعتقد  على الأقل ستكون تسوية جيدة. 

يكون الإجراء شفهياً في الغالب، وتستخدم الإجراءات المكتوبة من قبل العديد   المزيد من الوقت.

من المنظمات، وهي مفيدة جدًا لمساعدة المشاركين الذين يجدون صعوبة في الانضمام إلى  

   الإجراء الشفوي. 

 

باً مع الوباء الذي يخلق صعوبات لنا جميعاً، وأعتقد  في الوقت الحالي، نواجه جميعاً وضعاً صع

لهذا السبب أود أن أؤكد ما   أن الإجراء المكتوب لفترة أطول سيساعدنا جميعاً ويسهل العملية.

أعتقد أنه سيكون حلاً وسطًا   ساعة.  قاله جورج، وأود أن أقترح خطًا زمنياً للتحقق لمدة 

 شكرًا جزيلاً. مفيدًا وجيدًا. 

 

 

ساعة ...   إذن لدينا اقتراح من فنسنت أن يكون لدينا  شكرًا جزيلا لك، فنسنت. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

كما تدعم ذلك مصر وبيتي   أرى اتفاقاً من جورج في الدردشة أيضًا.  هل هذا مقبول مع الجميع؟

ساعة لكن كافوس،   أعتقد أنه يمكننا تأكيد الـ لذا  أيضًا تريد الحصول على مزيد من الوقت.

 أرى أن يدك مرفوعة، يرجى المضي قدمًا أولاً. 

 

 

 )لا يوجد صوت(.    ممثل إيران:
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 من   الصفحة 

 عفوًا كافوس، لا يمكنني سماعك. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 

 

ما هو الوقت الذي يجب أن يصدر فيه البيان   ته.أعتقد أنه يجب عليكم إعاد حسناً. الآن؟   ممثل إيران:

ثم نعتمد على التعديل الأخير الذي يتعين علينا إجراؤه، في يوم ما ثم نعود مرة أخرى   الرسمي؟ 

لكن المشكلة هي أنه كلما كان الوقت   ساعة، فلا مشكلة لدي.  إذا توفرت لدينا  إلى اليوم.

  قل لصياغة البيان وللتفاوض، يجب أن نفهم ذلك. الأكثر متاحًا بشكل أكبر من الوقت الأ

الاجتماعات الافتراضية أكثر صعوبة في التفاوض لأنه لا توجد مناقشات وجها لوجه، ولا  

مثلي،   توجد مناقشات ]غير مسموع[ وهناك حدود زمنية بسبب المناطق الزمنية وما إلى ذلك. 

لدي اجتماع يبدأ   عض الأهداف الأخرى أيضًا.صباحًا وما إلى ذلك، ثم لدينا ب  نبدأ من الساعة 

لأن لدي اجتماع   بتوقيت جنيف، لذا لا يمكنني البقاء وقت أكثر في  الساعة 

 . آخر مهم خارج 

 

 

يان بحلول يوم  سننهي الب  أعتقد أن ثمة سوء فهم هنا.  أعتذر، كافوس، إذا قاطعتك.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

يتم توفير فترة   الخميس كما نفعل عادة. لذا لن نترك الاجتماع حتى ننتهي من مسودة البيان. 

السماح هذه لأولئك الذين واجهوا صعوبة بسبب المنطقة الزمنية ولم يتمكنوا من المشاركة في  

  م قبل اعتماده وإصداره. جلسة صياغة البيان إذا كانوا بحاجة إلى إلقاء نظرة نهائية على البيان العا

عذرًا   لذلك من حيث الصياغة، سننهي البيان ونضع اللمسات الأخيرة عليه بالطبع يوم الخميس. 

 بالعودة إليك، كافوس، شعرت للتو أنه كان هناك القليل من سوء الفهم.   على المقاطعة. 

 

 

ية ستحدد أيضًا الاستعدادات وما إلى  أنا أفهمك، ولكن أعتقد أن لديكم مهلة زمن  أعرف ذلك.    ممثل إيران:

من فضلكم لا تنسوا أن في العديد من البلدان   -ذلك، وما إلى ذلك ثم تتحدث عن الخميس و 

وبالتالي علينا أن نأخذ كل ذلك بعين يومي الخميس والجمعة إجازة، ولا يعملون فيهما.

  يضنا لحضور الاجتماع و الـ نحن هنا، تم تفو ساعة هذه.  أنا لا أفهم أمر ال ـ الاعتبار.

أحد الجوانب هو الشرق الأقصى   ساعة هي المهلة الزمنية بسبب اختلافات المنطقة الزمنية. 
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 من   الصفحة 

ساعة   والقارة الأمريكية الأخرى والاختلافات لا تزيد عن ثماني أو تسع ساعات، لذا فإن 

ساعة ،   س والجمعة، و كافية ولكن إذا أردنا ذلك، فسوف نأخذ قضية أن لدينا يومي الخمي 

  هل تسبب  أنا لا أفهم الأمر برمّته. هل نرغب في القيام بذلك؟ ساعة وهكذا دواليك. 

 شكراً لك.  ساعة مشكلة لأي شخص؟ 

 

 

د من  أعتقد أن ما سمعته هو أن الناس قد يحتاجون إلى مزي  شكراً لك، كافوس.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

الوقت لمراجعة البيان وإذا كانوا على استعداد للعمل خلال عطلة نهاية الأسبوع، فإن الأمر  

 كافوس، تفضل رجاءً.  متروك لهم.

 

 

سوف ننتهي من البيان ثم نعود، من سيقوم بالتغييرات، من   منال، معذرة، لقد أسيء فهمنا.   ممثل إيران:

عادة لا يجب أن نعطي أي   ما بشيء لم تتم مناقشته. قد يأتي شخص  سيتفاوض على التغييرات؟ 

ساعة لمجرد اختلاف الوقت لأنها   شيء، هذه الثماني ساعات التي تكون في خلال 

  إذا جاء أشخاص وقاموا بتغييرات كبيرة بعد  يعتمد ذلك على نوع التغييرات. افتراضية.

إذن كيف لنا   لا نريد إزعاجكم مرة أخرى. ساعة، فعلينا إعادة التفاوض بأننا لم نعد متواجدين و

لذا دعونا نبدأ أولاً بنوع النصيحة ثم لدينا الوقت الكافي للمناقشة   هذا هو الوضع. أن نقوم بذلك؟

  بعد نهاية كل شيء، ولكن ليس في بداية الاجتماع لدينا  -ساعة هي آخر شيء  و 

  كها في النهاية ولهذا يمكنك تقديمها بدلاً من هذه الأشياء البسيطة جدًا، نتر -عضوًا ولدينا 

ولكن دعونا نركز في أقرب وقت ممكن على نوع المشورة   -ساعة  ساعة أو  ساعة أو 

  ساعة، فلا مشكلة لدي.  ساعة كافية ولكن إذا وافق الجميع على  التي لدينا و ثم أعتقد أن 

 شكراً لكم. 

 

 

شكرًا لك، كافوس على مرونتك والسماح لنا بالمضي قدمًا وكذلك على النقطة   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

الممتازة التي توضح أن هذه الفترة ليست مقدمة للزملاء لبدء إعادة مناقشة النقاط التي قمنا  

لتي لم يتم وضع علامة عليها أثناء الجلسة  بالفعل بإغلاقها أو اقتراح مواضيع العلامة التجارية ا
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 من   الصفحة 

لذا في الواقع، ليس هذا هو الغرض من هذه الفترة، بل هي فقط   أو مناقشتها خلال الصياغة. 

لأولئك الذين لم يكونوا في الجلسة ليكون لديهم قراءة أخيرة للبيان، وعادة لا نتوقع أي تعليقات  

بعد قولي هذا، دعونا ننتقل إلى الموضوعات ودعوني   بعد الانتهاء من البيان ما لم نغفل شيئاً.

أسأل ما هي الموضوعات المتوقع أن تنعكس في البيان، بالنظر إلى المناقشات التي بدأناها  

ولكن لاحظوا أيضًا ما ذكره كافوس في البداية لأنني لم   وبالنظر إلى المناقشات المتبقية للغد.

لذا فهذه أيضًا   لمجلس على أسئلتنا في البيان أيضًا.أتطرق إلى ذلك، وهو ما يعكس إجابات ا

نقطة يجب تأكيدها من قبل الجميع حتى نتمكن من التصرف وفقاً لذلك وإعلام المجلس أيضًا  

 بأننا سنضع إجابات قصيرة على أسئلتهم في البيان.

 

  البيان.  لذا، دعوني أفتح الباب مرة أخرى للاقتراحات أو الموضوعات التي يجب أن تنعكس في

ولكن مرة أخرى، يرجى رفع   وفقاً لما ناقشناه.  وأفهم أنه ليس لدينا شيء لتقديم المشورة. 

  أيديكم، وإخباري إذا كانت هناك موضوعات معينة تحتاج إلى أن تنعكس في جزء المشورة. 

   وإلا دعونا نناقش الموضوعات التي يجب أن تنعكس في البيان بشكل عام.

 

، وذلك للتأكد من أن  يان، على عرض عملية إدراج نص في شكرًا لك، فاب 

وكيفية إدراج نص في القسم ذي الصلة، مع   الجميع على دراية بكيفية استخدام 

التأكد من إدراج نص في وضع الاقتراح بحيث لا تحذف أو تعبث بنص الآخرين وتقترح  

ا من تحديد المؤلف بشكل صحيح حتى نعلم من  تأكدو النص الخاص بك تحت القسم المناسب. 

إذن هل   أدخل ماذا وأخيرًا، لا تنسوا الضغط على "رد" حتى يتم عرض تعديلاتك وتحديدها. 

قراءة جورج في الدردشة، الإجراءات   الإجراءات اللاحقة هي شيء نود أن نعكسه في بياننا؟

اتفاقية يا جورج. ملخص قصير  لذا أعتقد أن هذه  ؟ اللاحقة كما هو الحال في 

، لكن اسمحوا لي أولاً أن أعطي  التالي سيكون إساءة استخدام  تم تدوين ذلك. للمناقشات. 

 تفضل.  كافوس الكلمة، من فضلكم. 

 

 

لذا هذا   ، فقط ما ظهر في البيان. أعتقد أننا نناقش شيئاً لا يرتبط بنصيحة  شكرًا لكِ منال.    ممثل إيران:

  ونصائح المجلس.  نحن لا نتحدث عن مشورة  فهل أنا محق؟  . يتعلق بنصيحة لا 

هذه هي   معظم المواضيع هي تلك التي أثرناها مع المجلس. أعتقد أن القضايا واضحة للغاية.
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 من  الصفحة 

الموضوعات ذات الأهمية لذا فإن أياً من ذلك يمكن أن يظهر في البيان، ليس لدي مشكلة ولكن  

ما هي نصوص الجولة اللاحقة، ماذا نفعل حول   ما الذي نود وضعه في البيان.المشكلة هي 

، ما الذي   .، لماذا نتحدث عن إساءة استخدام إساءة استخدام  الجولة التالية.

لذلك إذا كان لدينا  التي لم نتحدث عنها بالفعل.  نريد أن نتحدث عنه بالفعل حول 

موضوع نعم، وبعد ذلك يجب أن يكون لدينا بالفعل فكرة واضحة لم يتم تناولها بعد أو إذا تمت  

هذا هو اقتراحي دون معارضة   معالجتها، نحتاج إلى الإشارة إليها على أنها إجراءات متابعة.

يمكن أن يكون أي من هذا   أي نقطة ولكن نقاطنا هي تلك التي أثرناها في أسئلتنا أمام المجلس. 

لقد تكلمنا عن المشورة التالية أكثر   في البيان ثم ما يجب أن يكون منفصلًا عما ذكرته بالفعل.

لذا علينا أن نكون  ما الجديد؟ .لقد تحدثنا عن إساءة استخدام  ما الجديد؟ من عشر مرات.

 كراً لكم. ش لا مشكلة بالموضوعات لكن المشكلة ما سنقوله؟  حذرين.

 

 

هذه هي   والواقع أن هذا يتماشى مع تفكيري أيضًا.  شكرًا جزيلاً لك يا كافوس. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

لذا أرى أن الموضوعات   لهذا الاجتماع. الموضوعات الثلاثة المحتملة لأنها أولويات 

،  نعكس في بياننا، والإجراءات اللاحقة، الثلاثة التي ذكرت أنها محتملة يمكن أن ت 

ومع ذلك، كنت سأطلب أن يساعدنا قادة الموضوع في صياغة الأجزاء   .وإساءة استخدام 

ذات الصلة، ولكن قد يكون من الجيد وضع علامة على النقاط تحت كل موضوع حتى نحصل  

ن أن جزءًا منها سيظل  على الرغم م  على الضوء الأخضر لمتابعة المسودة لبقية النص.

ولكن مرة أخرى، أعتقد أنه نظرًا لأن هذه ليست   واضحًا عند الانتهاء من مناقشاتنا غدًا. 

لذا آمل ألا   نصيحة لمجلس الإدارة، فسيكون هذا مجرد ملخص لما حدث بالفعل أثناء مناقشتنا. 

بالفعل بعض الرسائل  ولكن مرة أخرى، إذا كان قادة الموضوع لديهم  يكون هذا مثيرا للجدل.

الأوسع للتأكد من أننا جميعاً في نفس   الرئيسية في الاعتبار، يرجى مشاركتها مع عضوية  

لذلك أعتقد أن الصفحة وتسهيل مراجعتنا للبيان في وقت لاحق يومي الأربعاء والخميس.

 ابيان.الإجراءات اللاحقة، آمل أن يساعد جورج ولويسا في صياغة هذا الجزء، وأرى يد ف
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 من  الصفحة 

يناقش النص   الصغيرة في  لم أقصد مقاطعتك، لكنني أدرك أن ممثل مجموعة    فابيان بيتريمو:

حول ]غير مسموع[ مباشرة بعد ذلك،   المحتمل للبيان وسوف يناقشون ذلك في جلسة 

 لذلك أردت فقط الإبلاغ عن ذلك. 

 

 

لذا فإن أعضاء من المجموعة   هذا في وقته تمامًا. شكراً جزيلاً لك، يا فابيان. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

أعني في وقت لاحق اليوم، وسوف يتم وضع علامة على   -الصغيرة سوف يتقدمون للسؤال 

 تفضل كافوس.  نص البيان أيضًا والذي سيكون مفيدًا ومبكرًا للجميع.

 

 

  في  أعلم أنه معروف كرجل  ى عمله الشاق للغاية.نعم، شكرًا، فابيان عل   ممثل إيران:

لا ينبغي اعتبار أي شيء   ولكن أود أن أكرر ما قلته من قبل.  وهو يعمل بجد على ذلك.  و

مع فريق صغير من ناحية أخرى نتحدى المناقشات التي يتم   أننا جزء من  حول 

لذلك، يجب علينا تجنب الإصرار على   نا مرة أخرى. الانتهاء منها هناك ونعود ونستعيد نقاط

لذا أعتقد أن المجموعة الصغيرة مع   يجب أن نعمل داخل المجتمع ونقوم ببناء التوافق. ذلك.

نثيرها في البيان   لأن ذلك لا يحدث أي تأثير. الاحترام لا تثير نقطة ]غير مسموع[ مثل 

  لم توافق على ذلك فماذا يمكننا أن نفعل؟  ة ولكن يقرأ الناس أنهم يقولون إن مجموع

لذلك يجب أن نكون حذرين، شيء لا يتعارض مع ما تمت مناقشته لأننا أعضاء هناك، 

بالإضافة إلى ثلاثة، ستة أشخاص، على الرغم من عدم مقارنتهم مع غير التجاريين بأن هناك 

لذا، استرعي انتباه الزملاء   ا . أكثر من ذلك، ولكن على أي حال، يجب أن نكون حذرين تمامً 

 الموقرين، فابيان والفريق إلى توخي الحذر الشديد بشأن ما يثيرونه، شكرًا لك. 

 

 

بالفعل من المجموعة   وبالفعل، فإن زملاء  شكرًا جزيلاً لك يا كافوس. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

، وأعتقد أنه كلما كانت هناك مناقشة صحيحة في  ية الصغيرة يشاركون بالفعل في عمل

، فلا ينبغي لنا أن نكرر نفس المواقف ولكن إذا لم نكن مقتنعين بعد، والحاجة  جانب 

وسيتم تقديم النص إلى  ملحة، لا يزال بإمكاننا تكرار المواقف السابقة، وهذا يرجع إلى 
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 من  الصفحة 

ولكن بفضل أعضاء المجموعة الصغيرة   بالطبع. بالكامل ويخضع لموافقة  

لذا لدينا الآن جورج ولويزا وبينيديتا سيساعدون في النص في الجولات اللاحقة من   . 

، وآمل أن نتمكن أيضًا من الجديدة وأعضاء المجموعة الصغيرة مع فابيان في  

 . بمساعدتكم في إساءة استخدام   الاعتماد على مجموعة عمل 

 

 

 سوف أنقل الطلب وأفترض أن هذا تفاهم ]غير مسموع[.  بالتأكيد منال.   فابيان بيتريمو:

 

 

إذن أي شيء آخر تحت أجزاء أخرى من   شكرًا لك فابيان على هذا التوضيح.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

 خران، تفضل يا كافوس. يوجد هناك أمران آ البيان أو أي قضايا أخرى ذات أهمية؟

 

 

تمت مناقشتها بالأمس وطرح   بالمائة، دقة البيانات.  لقد سمعنا معلومات غير دقيقة بنسبة    ممثل إيران:

  أو لا؟  لذلك هل يندرج هذا تحت إساءة استخدام  -الناس أسئلة حول ما نقوم به مع هؤلاء 

 مشكلة الدقة. 

 

 

ولكن أيضًا تحت   وأعتقد أنه يأتي تحت إساءة استخدام  شكراً لك، كافوس.  ارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستش

أعتقد أن الدقة كانت أحد الموضوعات التي كان قرارنا أو اتفاقيتنا المعلقة من   أيضًا.  

يتم  لا يبدو أنه س -وهي واحدة من المواضيع التي تتم متابعتها حيث لا يبدو أنها  قبل 

ولكن مرة أخرى، أنا متأكد من أن الدقة ستظهر، إن لم يكن تحت   حلها خلال المرحلة الثانية. 

ولكن مرة أخرى، فابيان، إذا كان بإمكانك نقل معرفة كافوس للكتبة لدينا،  كلاهما، فهي 

 كافوس، تفضل.  من فضلك.
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 من  الصفحة 

أعتقد أنه إخطار بعدم وجود مشكلة في   نعم.  من فضلك فك كتم صوتي، هل هذا جيد الآن؟    ممثل إيران:

انظر التفاصيل ثم   مكانين ولكن في مكان واحد سوف يتم رفعه والإشارة إليه في المكان الثاني.

  ونقول أن فريق  لذلك ربما من الأفضل طرحه في  سنذهب في هذا المكان. 

أن هذا ليس جزءًا من وظيفتهم على وجه التحديد وما إلى ذلك، وما إلى ذلك،  ناقش ذلك وقال 

ولكن نمرر   ولكننا نثيره في  ولكننا نطرح كل النقاش حول إساءة استخدام 

وأهمية   يجب أن نقول أن المناقشات الكاملة لـ  إذن لا مشكلة.  المرجع في الجزء الثاني.

 شكراً لك.  ، ]غير مسموع[ الترتيبات.من   ي تناولها القسم الدقة وما إلى ذلك، والت 

 

 

وسنحاول تجنب التكرار ما لم يتم تناوله من وجهات   شكرًا جزيلاً لك يا كافوس.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

اسبة، أعتقد  وبالمن  نظر مختلفة، ولكن بخلاف ذلك سنحاول بالتأكيد تجنب تكرار نفس النص.

لذا كلما أعطيت الكلمة،   أنه بصفتك عضوًا في اللجنة، يمكنك فك كتم صوتك الآن، كافوس.

 أعتقد أنه يمكنك فك كتم صوتك. 

إذا كانت هناك أي رسائل رئيسية أو   .لذا أعتقد أننا جيدون في القضايا ذات الأهمية لـ 

  مشاركتها في أقرب وقت ممكن.  أفكار أولية تحت أي من المواضيع، فيرجى التأكد من

وبخصوص أسئلة المنتدى، إذا كان بإمكاننا، يا روب، أن تخبرهم بأننا سوف نقوم بإدخال  

إجابات قصيرة على الأسئلة، سيكون من الجيد بالنسبة لهم أن يعرفوا ويوضحوا في إجاباتهم إذا  

تمكن من وضعه في  كانت هناك إجابة قصيرة على السؤال، على أن يتم توضيح ذلك حتى ن 

 البيان بسهولة وأخيرًا في الوقت المحدد، لكني أرى أن كافوس يرفع يده، تقدم أولاً. 

 

 

أو   نعم، اعتمادًا على مناقشتنا مع المجلس، قد تكون هناك نقطة أخرى إما مرتبطة بـ    ممثل إيران:

  إلى شخص ما. أو لاحقة أو أي شيء آخر، قد نضعها في ]غير مسموع[ أو نضيفها  

لكن النقطة التي أود أن أثيرها، منذ فترة كان هناك وثيقة، شكرًا جزيلاً على تلك الوثيقة من 

إذا كان هناك أي   المجلس التي تشير إلى جميع النصائح التي تتم متابعتها، والبعض قيد النظر.

لقاء نظرة على جميع  شيء نعتقد أنه لم يول اهتمامًا كافياً، فربما تفضلت بإعطائه لشخص ما لإ

الأشخاص أثناء عملية المتابعة، سواء كان هناك أي مكان نحتاج لتقديم بعض الطلبات لتسريعها 

ليس لدي أي شيء في ذهني الآن ولكن أعتقد أن هذا سيكون شيئاً  فيه ]غير مسموع[ وهكذا. 
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 من  الصفحة 

رفة ما إذا كانت  آخر، ربما يكون لأحد زملائكم، نائب الرئيس أن ينظر إلى تلك النصائح لمع

ولكن كنقل عادي لوجهات النظر   هناك حاجة للإشارة إلى إجراء المتابعة ليس كنصيحة 

]غير مسموع[ نرى أنه لم يتم إحراز أي شيء كافٍ ونحن بحاجة   إلى مجلس الإدارة. من 

،  ، سواء الآن مع هذا الترتيب لـ لا أعرف على سبيل المثال قضية  إلى التسريع. 

فقط   -سواء كنا بحاجة إلى إرجاء القول بأننا نأمل أن تستمر هذه المجموعة أو مع البداية 

تحديث عقولنا في شيء نحتاج إلى التأكيد على أن هذا الإجراء يجب أن يتبع أو الإجراءات  

 شكراً لكم.  المتبعة يجب تسريعها.

 

 

 منال، ربما أنت في وضع كتم الصوت.   غولتن تيپي:

 

 

 في الواقع، يبدو أن منال لم تعد متصلة.    ليا تشارفولن: جو

 

 

 المرجو الانتظار... 

 

 

 فابيان، هل نتابع أم تريد انتظار منال؟    جوليا تشارفولن: 

 

 

رجاءً   ]غير مسموع[ في الدردشة مما يشير إلى أن ننتظر بضع دقائق حيث تقوم بالاتصال.    فابيان بيتريمو:

 شكراً لكم.  انتظروا. 

 

 



    نقطة مراجعة بيان :منتدى السياسات الافتراضي لـ 

 

 من  الصفحة 

 المرجو الانتظار... 

 

 

لذا يرجى الانتظار وسوف نستأنف الجلسة بعد   هذا تذكير بأننا في انتظار إعادة اتصال منال.    فابيان بيتريمو:

 بضع دقائق. 

 

 

في غياب الرئيس، قد يكون من الجيد في بعض الأحيان أن يتولى   أردت أن أقترح نفس الشيء.   ممثل إيران:

السابقة   ر مؤقتاً، وهذه ليست مشكلة معقدة، واعتبارات نصيحة نائب الرئيس هذا الأم

لذلك   هذا كل شيء.  عملية التسريع. -وتحديد أي مشكلة تتطلب إجراء متابعة أو تتطلب ذلك 

أعتقد أن أحد نواب الرئيس يمكن أن يأخذ هذا الدور، وعندما تعود منال يمكنها أن توافق على  

  تلف ولكن على الأقل هذا هو الوضع المتاح حالياً من الاتصالات. ذلك أو قد يكون لها رأي مخ

حدث ذلك بالنسبة لي في بعض المجالات الأخرى، وتولى أحد نواب الرئيس المهمة حتى تمكن  

 شكراً لكم.  لذا كانت المسألة التي أثرتها بسيطة كما اقترحت.  الرئيس من معاودة الاتصال. 

 

 

 منال.  -وكما لاحظتم، فقد انتقلنا إلى القسم   ، كافوس. شكراً لك   فابيان بيتريمو:

 

 

أنا آسفة للغاية، لقد تم قطع الاتصال بي ولم أتمكن من إعادة الاتصال لذلك اتصلوا   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 هل يمكنكم سماعي؟ بي.

 

 

  . لدينا جلسة القسم السادس، متابعة نصيحة  ح.أجل، يمكننا سماعك بصوت عالي وواض   فابيان بيتريمو:

 وهذا ما نحن فيه الآن. 

 



    نقطة مراجعة بيان :منتدى السياسات الافتراضي لـ 

 

 من  الصفحة 

أعتقد أنه اقتراح جيد حتى إذا لم نكن قادرين على القيام بذلك أو جاهزين  حسناً.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

لدينا سجل طلب الإجراء هذا،  للقيام به هذه المرة، على الأقل نضعه في الاعتبار نظرًا لأن 

الذي يشير إليه كافوس، يمكننا متابعة المشكلات من آلية تسجيل الدخول كلما لزم الأمر   

 تحت هذا القسم. 

 

، لذلك لن أتمكن من تحديد رفع الأيدي، لذا إذا  ومع ذلك، يرجى ملاحظة أنني لست في 

في خلال ذلك، أعتقد أن   لى الكلمة. كان بإمكان أي شخص مساعدتي في أي طلبات للحصول ع 

أشعر   ساعة.  القضية العالقة الوحيدة قبل أن نختتم في الدقائق العشر المتبقية هي تأكيد الـ 

ساعة وشكرا لك كافوس على إظهار المرونة إذا كان هذا هو طلب   بالكثير من الدعم لمدة 

ملاحظة أن هذا سينتهي في وقت ما يوم  ساعة، مع  لذلك ربما يمكننا تأكيد الـ  الأغلبية. 

السبت، ولكونه في عطلة نهاية الأسبوع، لست متأكدًا من أن موظفي الدعم سيكونون قادرين على 

نشر البيان عبر الإنترنت خلال عطلة نهاية الأسبوع أو قد نحتاج إلى القيام بذلك صباح يوم 

 )لا يوجد صوت(.   -ساعة قد تنتهي في    مع ذلك، أعتقد أننا يجب أن ندرك أن الـ    الاثنين. 

 

 

ساعة بالضبط من اللحظة   أود فقط أن أؤكد ما إذا كنت تفكر في  منال، هذا فابيان يتحدث.    فابيان بيتريمو:

على   ، أي في نهاية ذلك اليوم.التي نختتم فيها صياغة البيان أو كما تم سابقاً خلال 

بالتوقيت   نهاية اليوم أم سيكون يوم السبت الساعة  سبيل المثال، سيكون يوم السبت

 العالمي المنسق؟ 

 

 

نحاول الاتصال مرة   فابيان، هذه جوليا فقط لإبلاغ أن منال انقطعت عن الاتصال مرة أخرى.    جوليا تشارفولن: 

 أخرى. 

 

 

 كافوس، أرى أن يدك مرفوعة.  شكرا لكم، سوف نعود إلى هذا السؤال عندما تعود.    فابيان بيتريمو:

 

 



    نقطة مراجعة بيان :منتدى السياسات الافتراضي لـ 

 

 من  الصفحة 

يجب أن نقول ]غير   ساعة. لا يمكنك القول بـ  إنك محق. شكراً جزيلاً لك، يا فابيان.   ممثل إيران:

بالتوقيت العالمي   مسموع[ لذا أوافق على أن نقول السبت والتاريخ ثم نقول الساعة 

سيكون ذلك جيدًا لتلك البلدان التي يكون يوم السبت هو اليوم الأول من العمل، ولا   لمنسق.ا

لذلك أعتقد أنني لا أرى ماناليت يعترض   يزال لديهم الوقت للتفكير والأشخاص الآخرين أيضًا. 

ح  ساعة، ما قلته صحي  لم نتمكن من البدء نهاية اليوم بقول  على ذلك لأنه معقول للغاية. 

   يوم السبت ]غير مسموع[ شكرًا لكم.  تمامًا، الساعة 

 

 

 شكرا لك كافوس، لذا تقترح يوم السبت، ]غير مسموع[    فابيان بيتريمو:

 

 

 أعتذر بشدة.  أنا آسفة للغاية، لقد تم قطع الاتصال مرة أخرى من الهاتف المحمول.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 

 

ساعة صارمة أو موعد نهائي   كنت أتصرف للتأكيد العملي على ما إذا كنا نستهدف مدة    فابيان بيتريمو:

يونيو، سواء في المنطقة الزمنية ]غير مسموع[ كما اعتمدنا   أكثر ليونة بحلول يوم السبت، 

  ت اقترح كافوس أثناء قطع اتصالك أن يكون يوم السب  أو في وقت محدد.  لـ 

بالتوقيت العالمي المنسق في وقت محدد، لذلك أعتقد أننا نحاول الاتفاق   يونيو في الساعة 

 على ذلك في الوقت الحالي. 

 

 

أعتقد أن هذه هي القضية الوحيدة   أنا أسمع صدى صوت. شكرًا لك، فابيان. حسناً. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 اتفقنا على موعد ووقت ثابت الآن؟  هل المعلقة.

 

 



    نقطة مراجعة بيان :منتدى السياسات الافتراضي لـ 

 

 من  الصفحة 

إلى   يونيو، سيحتاج كل عضو في  أعتقد أن هناك اتفاقاً على أنه بحلول يوم السبت    فابيان بيتريمو:

كموظفين داعمين نحاول   -مراجعة البيان الختامي والتعبير عن المشكلات، إن وجدت، ولكننا 

اتفقنا   الفترة، يجب أن تنتهي فترة المراجعة هذه. هذه التأكيد بدقة متى ستكون يوم السبت 

وأنا أفهم أن كافوس في المناقشة   على نهاية اليوم في جميع المناطق الزمنية. خلال 

 بالتوقيت العالمي المنسق يوم السبت السابع والعشرين.   كان يقترح وقتاً محددًا مثل 

 

 

في الحصول عليه   لذا فإن أي اعتراض على هذا الوقت المحدد أو رغبة أعضاء  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 إنها عطلة نهاية أسبوع.   -لا يمكننا أن نطلق عليه إنهاء العمل، فهو ليس كذلك    -بحلول نهاية  

 

 

ربما كانوا مرنين لقبول   -ج ولويزا يقترحون إنتهاء العمل في المحادثة، كانت منال وجور    فابيان بيتريمو:

 اقتراحك ليطلق عليه نهاية اليوم بدلاً من نهاية العمل لأنه قد لا يكون بالضرورة يوم عمل. 

 

 

خرى،  ساعة، يمكن حسابها من ]غير مسموع[ لأنه مرة أ أفكر منذ أن ذكرنا  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

أحياناً، بعد ساعتين أو ثلاث ساعات   يستغرق الأمر وقتاً أطول قليلاً من وقت إنهاء الاجتماع. 

، ولكن مرة أخرى، أعتقد أن  لست متأكدة مما حدث بالضبط في  ننشر البيان.

بالتوقيت العالمي   لن يكون أبدًا بعد الساعة  الاقتراح ]غير مسموع[ سيغطي أي شيء.

 منسق، وهذا يغطي أيضًا نهاية العمل كما اقترحت لويزا وجورج. ال

 

 

  تفضل كافوس.  لذا لدينا أيد مرفوعة، ثم نزلت، لست متأكدًا ما إذا كان كافوس يريد التحدث.    فابيان بيتريمو:

 تفضل. 

 

 



    نقطة مراجعة بيان :منتدى السياسات الافتراضي لـ 

 

 من  الصفحة 

ار واحد،  هي خي  الساعة  . نعم، فابيان، لدينا هذا في مجالات أخرى خارج    ممثل إيران:

احتفظ بهذين في الوقت   هذان هما الخياران. يونيو.  من يوم  والخيار الآخر هو 

أو الساعة   إما الساعة  الحالي، واعتمادًا على جوهر البيان في النهاية نختار يومًا.

مًا  ولكننا نفضل دائ  في نهاية ذلك اليوم بشكل قياسي ]غير مسموع[ أي من الاثنين. 

لذا في الوقت   ( لأنه شيئاً ما يمكن للجميع حسابه. استخدام التوقيت العالمي المنسق )

  ، وهذا يعني منتصف الليل. ثم إذا لزم الأمر يمكننا تغييره إلى  الحالي الساعة 

 شكراً لكم. 

 

 شكرا لك كافوس، لقد سجلنا اقتراحاتكم.   فابيان بيتريمو:

 

 

يمكن أن تعود بوقت ثابت   ]غير مسموع[ بالإشارة إلى المرتين وربما قيادة  رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  منال إسماعيل،

أعتقد أن لدينا دقيقة واحدة   هل هناك أي شيء آخر قبل أن نغلق؟  بعد الانتهاء من مناقشتنا. 

 -لذلك إذا لم يتمكن فابيان من رؤية أي أيادي مرفوعة  متبقية.

 

 

 لا توجد تعليقات في الدردشة ولا أيادي مرفوعة.    فابيان بيتريمو:

 

 

 --شكرًا لك   حسناً. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

 

 

 كافوس، تفضل رجاءً.  لدينا يد مرفوعة. منال، عذرًا على المقاطعة.   فابيان بيتريمو:

 

هل نحن بحاجة إلى الرجوع   تم فك كتم الصوت عني.نعم، أنا أسأل جورج إذا  ممثل إيران:

حتى كي ينظر   لأجل مجموعة العمل التي تم إنشاؤها وما إلى ذلك.  أم ليس الآن؟  إلى 



    نقطة مراجعة بيان :منتدى السياسات الافتراضي لـ 

 

 من  الصفحة 

يتابع جورج هذه المسألة بجدية شديدة، سواء كانت هناك حاجة أيضًا لإضافة   جورج في ذلك. 

 شكراً لكم.  فقرة أو فقرتين في هذا الشأن. 

 

 

لست متأكدًا مما إذا   شكرًا لك يا كافوس على تسليط الضوء على هذا. شكراً لك. ال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: من 

كان جورج يريد ]غير مسموع[، يمكننا بالتأكيد مناقشة ذلك مع جورج وأيضًا ]غير مسموع[  

حسناً، أشكر الجميع على   ه على ذلك. لذا، شكرًا على التنبي  غدًا.  الذي سيقود الجلسة في 

دقيقة، وسنراكم مرة   نحتاج إلى استراحة لمدة  المشاركة، وبذلك نختتم نقاط مراجعة البيان.

وسياسات حماية البيانات في الساعة   لجلستنا التالية حول  أخرى في غرفة 

 راً لكم. شك  بالتوقيت العالمي المنسق. بتوقيت كوالالمبور،  

 

 

 ]إنتهاء التدوين[ 


